

Entsiegelung und Begrünung

Umgestaltung Römerstrasse

An der Römerstrasse wurden bauliche Massnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit umgesetzt, sowie die bestehenden Grünflächen vergrössert. Diese wurden so konzipiert, dass sie nun etwas tiefer liegen als das Trottoir. Nun fliesst das anfallende Regenwasser direkt zu den Bäumen. Die Bäume kriegen dadurch mehr Wasser, können dieses über ihre Blätter verdunsten lassen, und kühlen so die Umgebung. Gleichzeitig wird die Kanalisation entlastet. Das ist typisch fürs Schwammstadtprinzip.



Adresse: Römerstrasse 243

Eigentum: Tiefbauamt

Unterhalt und Pflege: Stadtgrün

Umsetzung: August 2025

Neu entsiegelte Fläche: 78 m²

Oberfläche vorher: Asphalt

Oberfläche nachher: Grünfläche

Bepflanzung: Ansaat Wildblumen

Nutzen: Versickerung,
Verkehrssicherheit

